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  地域振興部会では、１２月１１日翁頭

中学校の３年生と登山ツアーを行いまし

た。毎年恒例の五島振興局職員による

森林学習と、卒業記念にモミジの苗の植

樹をおこない、山頂までの登山を楽しみ

ました。 

  中学生たちが地元を離れたとしても、

また帰ってきたくなるような地元愛を育む

事業です。何年か後に立派な紅葉となっ

たモミジを大人になった子供達が見に

戻ってくることを願っています。 

  今年の大浜小学校６年生は、学校の都合で、登山ツアー

には参加できないということでしたが、「コロナで思い切り

行事を楽しめない。。。。登山したい。。。。」という子供たちの

気持ちを汲み取った保護者の方々が登山と卒業記念植樹

をしてあげたい！と言うお話がまち協事務局にありました。 

 そこでまち協では、大切な大浜の子供たちのために記念

植樹用のモミジの苗を用意しました。１２月６日好天の中、６

年生４名と保護者の方で登山を楽しんだそうです。山頂で

ご飯も食べたそうです。子供たちや保護者の方々の良い思

い出になったのではないでしょうか。 
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前を見たまま 

体を前に 

両足を開く 

 大浜地区まち協では、１１月に大浜地区に在住の中学生以上を対象とした大

浜住民アンケートを実施いたしました。アンケート実施にあたって、各町内会長を

はじめ、隣保班長さん方の多大なるご協力をいただき、誠に感謝申し上げます。

配布から回収まで本当にありがとうございました。 

  また、大浜地区住民の皆様におかれましても、質問数の多さにも関わらずアン

ケートの回答をいただき、ありがとうございました。おかげさまをもちまして、大浜

地区では回収率が８５％という高回収率となりました。 

  皆様からいただいた貴重なアンケート結果は、別紙にしておりますので、ぜひ

ご覧ください。このアンケートの結果からは、大浜地区の「現状」を知ることがで

き、「これからのまちづくり」の参考となります。すでに、まち協では１２月７日に役

員会を開きアンケート結果を基に、これからのまち協のあり方を考える会議を行

いました。役員会では、特に力をいれて取り組むべきことは「備災・防災活動」

「日常生活支援活動」となり、今後の課題は、「地域住民の活動への理解不足」

「活動の担い手となる人材の不足」ということになりました。 

  まち協ではこれからも協議を重ね、住み良いまちづくりのために活動を行って

いきます。皆様、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

ご協力ありがとうございました！！ 

★別紙のアンケート 

          結果報告について★ 

  自由意見については、まち協の参考

になるご意見を記載しております。五島

市や、区に対してと思われるご意見は区

長に提出しております。 


